

Aquí veranea el Papa

Escrito por MAGAZINE - EL MUNDO
Domingo, 17 de Julio de 2011 01:00



OCIO PAPAL. Joseph Ratzinger en los jardines de su residencia veraniega en 2006

Entre vacas, gallinas, olivos y 52 empleados a su servicio. Así descansa el papa Ratzinger en Castel Gandolfo, un bella residencia veraniega a las afueras de Roma. Muchas tardes se oye al pontífice tocar al piano piezas de Bach y Mozart.

(MAGAZINE / EL MUNDO, Irene Hernández Velasco, 17/07/2011) Roma en verano es un infierno: el calor

aprieta y el altísimo nivel de humedad hace que se sude irremediablemente todo el día. Ni siquiera por las noches la canícula da tregua. Los papas saben muy bien lo inclemente que resulta el estío romano. Por eso, en cuanto las temperaturas comienzan a subir, ponen pies en polvorosa y desertan del Vaticano. Benedicto XVI no es ninguna excepción. Como todos los años, el Pontífice, de 84 años, abandonará a mediados de julio la Santa Sede. Se subirá al helicóptero que pone a su disposición el presidente de la República Italiana y, en ocho minutos, aterrizará en medio del verde de Castel Gandolfo. Aquí, a tan sólo 23 kilómetros del Vaticano, entre idílicos jardines y a los pies del refrescante lago de Albano, sobre los restos de la gran villa que el emperador Domiciano se hizo construir en el siglo I, se encuentra la residencia de vacaciones de los papas. Un lugar absolutamente privilegiado donde, por segundo año consecutivo, Benedicto XVI pasará íntegramente todo el estío, después de que, al parecer, los médicos le hayan prohibido veranear en la montaña a causa de sus problemas de corazón. Sobre todo, después de que en 2009 sufriera un desmayo en el cuarto de la villa de los salesianos en la que veraneaba en Les Combes, en el Valle de Aosta (norte de Italia) y se rompiera la muñeca derecha en aquella caída.

BELLO Y COLOSAL. Pero pasar todas las vacaciones en Castel Gandolfo no parece un mal plan. Esta localidad de 9.000 habitantes está considerada (por votación popular) como una de las más bellas de Italia. Y la joya de estos parajes son las villas pontificias, un lugar absolutamente espectacular y no sólo por las muchas obras de arte que atesora, sino también por sus gigantescas dimensiones. Las dependencias pontificias de Castel Galdonfo se extienden a lo largo de una superficie de nada menos que 55 hectáreas, es decir, 11 hectáreas más que la Ciudad del Vaticano.

Aquí veranea el Papa

Escrito por MAGAZINE - EL MUNDO

Domingo, 17 de Julio de 2011 01:00



LUJO SÓLO PARA PONTÍFICES. 1. Lago Albano que baña Castel Gandolfo. 2. Observatorio astronómico 3. Jardines. 4. Murallas. 5. Dependencias y habitaciones del Papa. 6. Cúpula de la iglesia dedicada a Santo Tomás de Villanueva, que fue diseñada por Gian Lorenzo Bernini, por orden del Papa Alejandro VII, en 1626. 7. Municipio de Castel Gandolfo. 8. Extramuros que incluyen la propiedad agropecuaria, así como las villas Cybo, Del Moro y Barberini.